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Protokoll der StuPa-Sitzung vom 03.12.2024   
 
Anwesende 
 
StuPa: Max List, Anna Helms, Anna Diefenbach, Kasia, Hüdayi, 
Gülsüm, Jasmin, Paul Biele, Emily Hatzenbühler, Denise 
Rollheiser, Antonia Pappalardo, Alisa, Selina 
 
AStA: Ellena Rettenmaier (HoPo), Arman Yekta Akgül (Soziales), Melina Herrmann (Kultur), 
Paulina Krawczyk (Sport), Mike Carla (FaSa) 
 
Gäste: -- 
 
Entschuldigt: Alina Hager, Annika Hermes (Finanzen), Arnim Bogatzki (Vorsitz), Anna-Laura 
Wiesinger 
 
Unentschuldigt: -- 
 
Tagesordnung 
 
1. Tagesordnung 
2. Protokoll 
3. Mitteilungen und Fragen 
4. Abrechnung Mensaparty 
5. Verschiedenes 
 
Die Sitzung wird um 18:33 Uhr vom StuPa-Präsidium eröffnet. 
 
1. Tagesordnung 
 
Die vorgeschlagene Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen. 
 
2. Protokoll 
 
Das Protokoll vom 20.11.2024 wird ohne Änderungen per Akklamation angenommen. 
 
3. Mitteilungen und Fragen 
 
Mitteilungen von Gästen: 
-- 
 
Mitteilungen aus dem AStA: 
Melina: Der Zeitplan für das Winterfest steht. Die Bauchtanzgruppe wird dort gegen 18/ 18:15 Uhr 
auftreten und die Musikgemeinschaft zwischen 19 und 20 Uhr. 
Mike appelliert nochmal daran, dass sich alle in den Plan eintragen. Das muss auch nicht nochmal 
mit ZeFaR geklärt werden, wenn man sich bspw. bei den Fachschaftsständen eintragen möchte. 
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Alle können sich überall eintragen. 
Ellena: Die Bibliotheksnacht findet am 16.1. statt. Das Stupa und der AStA sollen zum Buffet 
beitragen. Sie schickt uns noch den Schichtplan für diese, damit sich alle eintragen können, aber 
erst, wenn das Winterfest vorbei ist. Sollte jemand etwas zur Bibliotheksnacht mitbringen wollen, 
sollte er oder sie es vor 16 Uhr tun. Außerdem werden Referate im AStA frei. Dieser hat sich dazu 
entschlossen, dass da noch ein Post zu gemacht wird, damit jede/-r an der Uni Bescheid weiß. 
Die FBR-Wahlen haben heute angefangen und bis jetzt haben 17 Leute abgestimmt. Es sollen noch 
mehr werden und deswegen sollte die Wahl „zwischen den Stunden“ beworben werden. Die 
Kandidat:innen selbst dürfen keine Werbung machen, aber andere schon. Zu Ellenas Unterstützung 
machen es deshalb morgen Anna Helms, am Freitag Gülsüm und am Montag Anna Diefenbach. 
Mike sagt, dass er sich gewundert hat, dass man nur eine Stimme abgeben darf. Ellena hat deshalb 
schon Frau Müller geschrieben und wartet im Moment auf eine Antwort. 
 
Mitteilungen aus dem StuPa: 
Max: Der Verwaltungsrat hat ihm eine Mail geschrieben. Am 12.12. wird es angenommen, dass die 
Cafeteria irgendwann umgebaut wird und dass dort nur noch Automaten stehen werden, also kein 
menschliches Personal (mehr). Sie soll aber trotzdem weiterhin optisch ansprechend eingerichtet 
sein. Finanziell gibt es da auch keine Nachteile. Es gibt eher Vorteile, denn das Studierendenwerk 
spart Geld, weil es kein Personal (mehr) bezahlen muss. 
 
4. Abrechnung Mensaparty 
 
Denise richtet aus, dass bei der Mensa ein Minus gemacht wurde, dass allerdings kleiner ist, als 
das von der Party davor und fragt, ob es Vorschläge gibt, wie man dies in Zukunft vermeiden 
könnte. 
Gülsüm schlägt vor, dass weniger Sorten bei den Limos angeboten werden könnten. Arman sagt, 
dass wir von den Limos noch etwas übrighaben und diese sowieso weiterverwendet werden. Leere 
Flaschen sollen einfach zur besseren Erfassung gezählt werden. Man bleibt natürlich weiterhin im 
Minus. 
Außerdem kommt der Vorschlag, dass die Happy Hour nur eine halbe Stunde gehen soll. 
Von Denise kommt der Vorschlag, dass man die Drinking Buddies beschränkt. 
Dekoration, die man als Partygast vom StuPa bekommt, könnten in Zukunft gezahlt werden, zum 
Beispiel schminken. Diesbezüglich kommt auch die Idee, dass man für einen Euro Polaroidbilder 
von den Gästen machen könnte. 
Die Aufwandsentschädigung beim Abbau könnte man auf 5€ senken, aber nicht komplett 
weglassen, sonst baut keiner mehr ab. 
Alisa sagt, dass beim DJ nicht verhandelt werden kann, da es schon der günstigste war. 
Von Gülsüm kommt der Vorschlag, dass man auch Snacks anbieten kann, zum Beispiel kleine 
Packungen Chips. 
 
5. Verschiedenes 
-- 
 
Die nächste Sitzung findet am Dienstag, den 17.12.2024, um 18:30 Uhr statt. 
Anna Caterina Diefenbach schreibt das nächste Protokoll. 
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Die Sitzung wird um 18:58 Uhr vom StuPa-Präsidium geschlossen. 
Protokollantin: Anna Caterina Diefenbach 
 
 
 
 
StuPa-Präsidium: Denise Rollheiser und Antonia Pappalardo 
 


